

タバコ買うなら市内の店で

ちよつとした心づかいで市に協力



19号

概要 戸籍課の事務は始んどが委任事務でこれらは法務局の指揮監督の下に行われ、法務局で再三事務検査が実施されているので、監査に當つては固有事務としての住民登録事務と鑑事務との間に連せらるる委員事務についても若干触れて行つた。

課の事務は、先年寄留法の廃止に伴い住民登録事務が加わつた外從前総務課の所掌となつてゐた外国人登録事務が昨年三月以来戸籍課で取扱われることになつた。

事務量も人口の増加に伴い漸増の傾向あり、しかも十月は外国人登録の大半が登録切替時期に相

当しているので、これの実施によつて今回の対応が予想せられる。

今回の監査の結果戸籍事務は殆ど滞留せる事務もなく、またその他の事務処理も誤りなく執行され

ており、概して良好であることが認められた。しかし、若干注意を促したい事項があつたので以下これについて記述する。

一、住民登録台帳で附会によつて前住地市町村から住民登録届出記載事項に誤りがある旨の回答を受けたものに対し、呼び出し

は再登録を要するものとして符

號が添付されているものが数件

されたが、これらは更に積極的

な方途により速に措置されたい

たが今から施行しています。そ

こで今後からこれら清掃に関する法律や條例を、わかりやすく

解説することにしました。

清掃法は本法二十六條、附則十三項からつており、法律の行政手続範囲、特別清掃地域の設定とその効果、特定の行為の禁止、清掃施設のあり方、汚物取扱業者に關する規制、大掃除に関する規定、その他外

の規定に基づき、自動車の臨時運行の許可に關する必要な事項を定めます。

まだ立札も立てていますが、

来なくなりましたからご承知下

さい。

水城にごみまたはふん尿を捨て

ること」となつていています。

これは今までよく云われ、

地などでは、生の下肥は使用出

ます。立札も立てていますが、

来なくなりましたからご承知下

さい。

水城に平気で行なわれていたよう

であります。

これが市内の中にある農地、休閑

地などでは、生の下肥は使用出

ます。立札も立てていますが、

来なくなりましたからご承知下

さい。

大掃除に関する規定、この外

は警察署長の証明書を添付す

ること。

これは今までよく云われ、

地などでは、生の下肥は使用出

ます。立札も立てていますが、

来なくなりましたからご承知下

<p

